

Refuerzan la alianza por la mediación -
El Mundo Castellón al Día - 10/05/2018

Refuerzan la alianza por la mediación

● Ayuntamiento, UJI y Generalitat acuerdan extender la experiencia local a policías de toda la Comunitat

E. M. VILA-REAL

El alcalde de Vila-real, José Benlloch, el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, y el director general de la Agencia Valenciana de Seguridad y Respuesta a las Emergencias, José María Ángel, firmaron ayer el acuerdo de colaboración entre las tres instituciones para seguir promoviendo la formación en mediación policial, un ámbito en el que Vila-real es referencia, de la mano de la Unidad de Mediación Policial de la Policía Local y la primera Cátedra de Mediación Policial Ciutat de Vila-real de la UJI, cuyo convenio también se actualizó ayer.

El acuerdo, con una vigencia de dos años prorrogables, establece la colaboración entre Ayuntamiento, UJI y la Generalitat para la organización de al menos dos cursos de formación –un curso de experto y

otro de formación continua– homologables como títulos del Ivaspe e impartidos, en su carga presencial, en las instalaciones de la Escuela de Formación de la Policía Local de Vila-real. «Nuestra Policía es un referente y un ejemplo en la aplica-

La ciudad podría acoger una cumbre autonómica de la materia en octubre

ción de la mediación como método para la resolución de conflictos entre los vecinos desde la creación de la primera Unidad de Mediación Policial del Estado, en el año 2004. Hace unos años, dimos un paso más y, con la Universitat Jaume I,

creamos la primera Cátedra de Mediación Policial Ciutat de Vila-real, incorporando el impulso de esta metodología a nuestra apuesta por el conocimiento como modelo de crecimiento. Nos faltaba la tercera pata, el reconocimiento de la Generalitat y del Ivaspe, que sumamos ahora, para seguir consolidando nuestra Escuela de Mediación con el objetivo de seguir formando a más agentes en la gestión del conflicto y de la paz», señaló Benlloch.

En la misma línea, el rector de la Universitat Jaume I destacó la «alianza» entre la UJI y el Ayuntamiento, que se materializa también en la creación de la sede de La Plana en la ciudad. «Una de las características de las sociedades progresistas es tener unos cuerpos de seguridad preparados y formados democráticamente; una Policía cívica, al servicio de la ciu-



El alcalde, el rector de la UJI y el director de la Agencia de Seguridad. E. M.

dadanía. La Cátedra de Mediación Policial en la que venimos colaborando hace años persigue ese objetivo: hacer una Policía mejor. Pero necesitábamos la ayuda de la Generalitat para poder trasladar la experiencia a toda la Policía de la Comunitat Valenciana y hoy (ayer para el lector) cerramos ese círculo», valoró Climent.

Extender la práctica de la mediación a otros cuerpos de seguridad con formación homologada no es la única aportación de la cátedra y la unidad de mediación locales a la difusión de esta metodología de resolución pacífica de conflictos. «Las técnicas introducidas en la Policía

Local de Vila-real son conocidas y avaladas internacionalmente y eso ha hecho posible que la experiencia de Vila-real se haya incorporado a la nueva ley de seguridad que, en uno de sus articulados, incorpora por primera vez la mediación como una de las actividades de la Policía Local», afirmó Ángel. Con este mismo objetivo, el director general del Ivaspe trasladó al alcalde y el rector de la UJI la propuesta de organizar el próximo mes de octubre una cumbre de comunidades autónomas en Vila-real para que los diferentes territorios puedan conocer la experiencia, protocolos y planes de formación que desarrolla la Policía.